
The trifloxystrobin and trifloxystrobin plus WETCIT treatments referred to in this 
document were part of a series of trials performed by the Department of Plant 
Pathology, University of California, Davis, during the 2009 season.

Trials were laid out as complete randomised designs with 5 replicates.

Treatments were applied with handgun sprayers delivering 935 litres per hectare 
pre-bloom, increasing to 1870 litres per hectare in the late part of the season.
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ПРЕДМЕТ ИССЛЕДОВАНИЯ

3

ОБРАБОТОКТАБЛИЦА

Трифлоксистробин 140 грамм 14 дней

КОНТРОЛЬ

Трифлоксистробин +
WETCIT

140 грамм
0,25%

14 дней

ОБРАБОТКИ НОРМА РАСХОДА НА ГА ПЕРЕОДИЧНОСТЬ
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СТЕПЕНЬ ПОРАЖЕНИЯ ОИДИУМОМ 
ГРОЗДЕЙ ШАРДОНЕ В НАЧАЛЕ СОЗРЕВАНИЯ

С ПРИМЕНЕНИЕМ РАЗЛИЧНЫХ ПРОГРАММ ОБРАБОТОК С ИНТЕРВАЛОМ 
В 14 ДНЕЙ, С СЕРЕДИНЫ АПРЕЛЯ ДО СЕРЕДИНЫ ИЮЛЯ 2009
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С ПРИМЕНЕНИЕМ РАЗЛИЧНЫХ ПРОГРАММ ОБРАБОТОК С ИНТЕРВАЛОМ 
В 14 ДНЕЙ, С СЕРЕДИНЫ АПРЕЛЯ ДО СЕРЕДИНЫ ИЮЛЯ 2009
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 ИССЛЕДОВАНИЯ:

ПРОВЕДЕНИЯ 
ЭКСПЕРИМЕНТА:

ОПИСАНИЕ ЭКСПЕРИМЕНТА
Результаты эксперимента с обработками трифлоксистробином и трифлоксистробином с 
WETCIT, представленные в данном документе, являются частью серии экспериментов, 
проведенных факультетом фитопатологии Калифорнийского университета в Дэвисе в 2009. 

В экспериментах была применена система рандомизированного полноблочного плана с 
пятью повторениями.

Обработки проводились ручным опрыскивателем с нормой расхода рабочей жидкости     
935 литров на гектар в период до начала цветения, с увеличением нормы расхода до      
1870 литров на гектар в конце разрешенного периода обработок.
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